



Guaynabo, Puerto Rico, martes, 26 de enero de 2010
Última Actualización, 12:12:25 PM

Predicciones 2010



ESPECTÁCULOS

DEPORTES

VIVE A TU MANERA

NOTICIAS

ESPECIALES

VIDEOS

BUSCAR

Publicidad

PARE A YGANNA PARTICIPA HOY

Otros

4

Comentarios

Comentarios

Comentarios

5 Comentarios

Comentarios

Establecen Centro de Tsunamis del Caribe en el RUM

Jueves, 4 de febrero de 2010
Actualizado hace 3 días (creado 01:47 p.m.)
Maelo Vargas Saavedra/ Primera Hora

Mayagüez.- El director del Servicio Nacional de Meteorología en la región sureste de los Estados Unidos, Bill Proenza, nombró a la geóloga Christa Von Hillebrandt para que dirija el Centro de Alerta de Tsunamis del Caribe, que será establecido en el Recinto Universitario de Mayagüez de la Universidad de Puerto Rico.

La información la dio a conocer el rector interino del RUM, Jorge Rivera Santos, quien, de paso, anunció que el oceanógrafo Victor Huérfano fue nombrado director interino de la Red Sísmica de Puerto Rico, que ubica en el Departamento de Geología del campus mayagüezano en sustitución de Von Hillebrandt, que ocupó esa posición por los pasados 16 años.

Rivera Santos dijo que es un honor para el RUM que se haya escogido esa institución para establecer el Centro de Tsunamis de Puerto Rico y elogió el nombramiento de Von Hillerbrandt para que dirija el mismo.

En lo que se construyen unas instalaciones para el Centro de Tsunamis del Caribe, cuyo costo ronda los \$14.6 millones, Von Hillerbrandt operará desde la sede de la Red Sísmica en un pequeño edificio que albergan en el Departamento de Geología del RUM.

Haznos saber tu opinión respecto a este artículo, también puedes comentar a otros usuarios.
Es necesario registrarse y activar su cuenta para participar.

Correo electrónico:

Contraseña:

Entrar

¿Olvidó su contraseña?

Registrarse

Para poder comentar...

Usted debe registrarse con su nombre verdadero e indicar un e-mail de contacto. Queda prohibido cualquier insulto o agravio, amenazas de cualquier índole o insinuaciones hacia o contra cualquier persona.

No se permite lenguaje libeloso, difamatorio, ilegal, obsceno u ofensivo, faltas de respeto y el uso de sobrenombres de mal gusto o mensajes que violen los derechos de intimidad de terceras personas

Primerahora.com se reserva el derecho a decidir que mensajes incumplen estas normas, las Reglas para Comentar o los Términos y Condiciones de Uso de Primerahora.com, a eliminarlos sin previo aviso y a expulsar a un Usuario que, a su sólo juicio, incumpla las mismas. Usted es el único responsable por el contenido que usted aporte.

Comentarios

Mostrando 1-5

[1]

Hace falta un sistema de alarma costero ASAP!

lisle
04 Febrero 2010

ANTES AHORA Y SIEMPRE, COLEGIO!

DEGENERADO
04 Febrero 2010

Arriba El Colegio!!!

DE PRIMERA MANO
 Irene Garzón Fernández

>Improvisación y pérdida de tiempo con Informes en el Senado...

COMENTARIOS | OPINIA

Relajo con informes

Contra el bolsillo de los contribuyentes va lo que está ocurriendo en el Senado con la repetición de ..

Ver otros columnistas
--Seleccione una opción--

Publicidad

1,000 restaurantes

Publicidad

Servicios

- ¿Cómo anunciarse?
- Cine Cartelera
- El clima
- ¿A cuánto está la gasolina?
- Lotería
- Newsletter
- RSS
- Yenny Cards
- Reglas
- PH Gaming
- SAL
- Shoppers
- Tus Mascotas

LAS MÁS VISTAS

LAS MÁS COMENTADAS

LAS MÁS VOTADAS

El Tiguerón de la coca
No alcanza la categoría infame del narcotraficante colombiano Pablo Escobar, pero el puertorriqueño José Figueroa Agosto...

Julio Víctor Ramírez, hijo, tira al medio al títirero